

XIV Concurso de Cartas de Amor y de Amistad de la Escuela de Idiomas Modernos (2016)

Carta ganadora

Presentada por Mariugenia Aguilera



Caracas, 23 de febrero de 2016

Mamá:

La doctora Nancy dice que un hijo es 50% su papá y 50% su mamá. Una de las tristezas que me ronda la mente es que mis nuevos conocidos no encuentren en mí el 50% de ti. Recientemente, a uno de estos nuevos conocidos se le murió la abuela y me contó que estuvieron muy ocupados regalando todas sus pertenencias. ¡El mismo día... con el cuerpo aún caliente!

Impresionada por tan despiadado acto, no pude evitar comentarle que aunque tus cosas no están donde las dejaste, metí toda tu ropa en una caja plástica y, a su vez, esta fue a dar dentro del clóset y que allí lleva años. Mi nuevo conocido se limitó a responderme con una mirada de reproche. ¿Lo estoy haciendo mal?

Como bien sabes, la mayoría del tiempo vivo dominada por el 50% de mi papá que me hace ser desordenada; pero comenzando el año sufrí uno de mis ataques ocasionales de limpieza compulsiva que tengo en mi 50% de ti. La meta era ordenar el cuarto —si lo hubieses visto, te mueres otra vez—. Mi jornada de bondad terminó convirtiéndose en el martirio de una semana. Me volvieron la nostalgia y la pena y comenzó a rondarme el pesar que me traen mis nuevos conocidos.



Imagen imperecedera: Mariugenia Aguilera y Edgardo Malaver después de la premiación

En mi inspección hallé tus batas y la carterita con la que salías a la esquina a “comprar números” y que te regalé un Día de la Madre. Si te hubiesen conocido, sabrían que en las tardes, al volver de la lotería, me llamabas para que durmiéramos la siesta. Nos abrazábamos de frente y sincronizábamos las respiraciones para que una no inhalara la exhalación de la otra, y viceversa.

También me topé con el librito de los invitados a mi primera comunión. Fuiste la primera en escribir: “Geño, llegó el día tan esperado. No hay palabras para expresarte la emoción del momento de tu comunión con Cristo. Que sea Él quien guíe tus pasos. Lo demás es secreto entre TÚ y YO. Ya sabes. Te adoro... tu mamá”.

Adentro estaba una tarjeta de Navidad sin fecha: “Geño, ¡y lo que falta! Siempre serás tú y yo para lo que salga”. ¡Y lo que faltaba, mamá! No podía creer que ese clóset estuviera guardando esos tesoros que no tenía vivos en la memoria. Estaba tan feliz de tener algo más escrito por ti y no solamente un marcalibro que me diste el día de mis 15 años, que tiene al reverso y de tu puño y letra: “Tú y yo para lo que salga. Feliz cumpleaños. Tu mamá”, y que guardo en un portarretrato con la devoción que solo se le puede tener a lo que yo creía que era el único texto de amor que tenía de ti. Si te hubiesen conocido, mamá, sabrían cuál es nuestro secreto.

Te amo.

Geño

mariugenia.ag@gmail.com



Mariugenia Aguilera, cen., recibe sus premios como ganadora del XIV Concurso Cartas de Amor y de Amistad (2016), entregados por Luisa T. Arenas y Edgardo Malaver

Mención especial

Presentada por Elizabeth G. Cornejo



Caracas, 23 de febrero de 2016

Mi amada Pichurra:

Yo sé que cuando te llegue esta nota tú estarás persiguiendo mariposas o retozando con las flores en el jardín. O tal vez estarás soñando con un campo plagado de verdes saltamontes para corretear tras ellos y atraparlos para jugar.

¿Será que hoy te dignarás a dejar la cama del muchachito flaco ese para oír mi llamado frente a tu puerta? ¿O será que esta noche tendré que colarme furtivamente por la ventana de la cocina para llegar hasta ti?

Dile al flaquito ese que te libere, que te deje ir, que tu amor será mío. Dile que por más obsequios que te haga y por más caricias que te ofrezca tú no podrás corresponderle. Dile que el pescadito ese que te dio anoche no es suficiente para atrapar tu corazón.

Esta noche vendré por ti, mi amada Pichurra, frente a tu puerta cantaré canciones de amor y gritaré a voz en cuello cuánto te amo. Pero por favor, dile al muchachito ese que no me eche agua, que aunque a él no le guste cómo te canto, mi voz es un hermoso llamado de amor.

El gato de la esquina

egc.designers@gmail.com



Elizabeth Cornejo muestra su alegría por la mención especial obtenida en el XIV Concurso *Cartas de Amor y de Amistad*